



# あやめ



with「感謝」「尊敬」  
文責：生徒指導主事 櫻本直弘

## 芸術鑑賞教室がありました

### ～青洲高校音楽部～

9月6日（金）の午後、芸術鑑賞教室が行われました。本校では、昨年度に続き、目標を持って取り組んでいる高校生たちの演奏発表を鑑賞する機会として設け、青洲高校音楽部による演奏を聴かせていただきました。

青洲高校音楽部は県内のコンクールで上位常連として名を馳せています。少ない部員数ながらも、一人ひとりの発声や声量、心持ちなどがとても高いレベルにあり、私達の耳に心地よいメロディを運んでくれ、心がとても潤いました。また、何より高校生の発表しているときの表情が素晴らしかったですね。喜びにあふれた表情で演奏される姿には、とても感銘と感動を覚えました。

演奏を披露してくれた後は、『全校ハレルヤ』の指導をしていただきました。各パートの留意すべき点やタイミングの取り方などを顧問の薬袋先生から指導していただきました。青洲高校音楽部の皆さんも中学生の列に入って一緒に歌ってくれたこともあり、高校生の近くにいた生徒は歌い方や発声・発音など、学ぶことも多かったことでしょう。全校&青洲高校音楽部で奏でた『全校ハレルヤ』…。とても楽しいひとときでした。紫翠祭本番もとても楽しみです。保護者のみなさんもどうぞ期待しててください。

「**Aim High**」を掲げている櫛形中生も、青洲高校音楽部の姿に、「**さらなる高みを目指し、日々取り組みたい！**」と決意をした人もいることでしょう。とても素敵な演奏を披露してくれた「青洲高校音楽部」の皆さん、本当にありがとうございました。



# 衣替えの準備を



9月25日(水)～10月18日(金)の約3週間にわたり、楡形中学校では「冬服への移行期間」となります。期間中は気候や気温の状況に合わせ、各自で判断し、夏服と冬服を選択して着用してください。なお、21日(月)からは「冬服への完全移行(いわゆる衣替え)」となりますので、21日までに諸準備を済ませておいてください。よろしくお願いいたします。

## 秋の交通安全運動に寄せて

9月21日(土)～30日(水)までの10日間は、秋の全国交通安全運動が行われます。本校でも、この期間中毎朝生活交通安全委員と職員が通学路に立ち、交通安全の呼びかけを行う予定です。

### ☆登下校時の「生徒の送迎」についてのお願い

天候不順の際、朝夕の登下校時に保護者の自家用車による生徒の「送迎」の様子が見られます。正門付近での自家用車からの乗り降りは大変危険です。正門前の県道は登下校時の交通量が多く、1台の停車によって後続の車の車列ができます。雨天時等、視界も悪くなり、徒歩や自転車で登下校する生徒にとっても危険な状況が発生しています。また、登下校時は正門内(敷地内)に多くの生徒がいる時間帯で、危険なケースが考えられます(車と生徒が接触しそうなケースも見られます)。生徒の「送迎」に関して、登下校時の送迎(完全下校時間まで)は「総合体育館の駐車場」「総合公園駐車場(中央保育園西側)」にてお願いしたいと思っております。ご迷惑をおかけしますが、「生徒の安全・安心」のため、ご理解とご協力をお願いします。

なお、授業時間帯での遅刻(通院)・早退(病気、けが)の場合の送迎については、むしろ校地内へ乗り入れて、お子さんの健康の確保を優先してください。

### 《守ろう!自転車安全利用5則》

- ◆その1「自転車は車道が原則、歩道は例外」
- ◆その2「車道は左側を通行」
- ◆その3「歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行」
- ◆その4「安全ルールを守る」
- ◆その5「子どもはヘルメットを着用」

これらは、道路交通法規に抵触する行為も見られます。違反者には罰金刑等が課せられており、中には懲役刑の対象となるものもあります。

- 夜間のライト点灯
- 二人乗りは禁止
- 並進は禁止
- 信号を守る(左折時の信号無視)
- 交差点での一時停止と安全確認
- 傘を差しながらの運転や
- 運転中のスマホ、イヤホンの使用禁止



## 南アルプス市長に報告 (全国大会)をしました。 きました。



左から 上田直人教育長・齊藤佑輔陸上部顧問・鴨作大夢くん(1500m7位入賞)・金丸一元市長・仁科希来さん(走り幅跳び2位入賞)・佐野千幸陸上部顧問・笹本忠彦校長